


Jagen 
macht richtig 

Spaß!



Hast du 
getroffen?

Mist wir 
haben die 
Mutter 

erschossen
…



Das arme 
Jungtier

Digga lass es mit 
nehmen..

Wir können das 
Tier doch nicht 
einfach alleine 

lassen..



Nimm du das Tier 
und ich die 

Jagdgewehre

Später im Lager



Ahhh, 
habt ihr 
uns was 

mitgebracht 
zum töten?

Digga 
da kommen 

unsere jungs

Nein!!



Dann 
schmeißt uns 
doch raus!

Wir 
schmeißen 

euch aus dem 
Dorf raus!

Hä? Was 
soll das 

denn?



Mhhh.. Jungs 
wartet wir 

wollen auch Tiere 
schützen!

Jungs 
wir meinen 

das gar nicht 
so…

Warum wollt ihr 
es überhaupt 

schützen?

Diese Tiere 
müssen geschützt 
werden. Einige von 

ihnen sind vom 
aussterben bedroht 

und wir sind dran 
schuld.



Ihre 
Wörter...Oh ein 

Nashorn?

Ob es 
wohl   

krank ist?

Oh 
ich habe eine 

Probe 
genommen.. 
schnell in 

unser Labor im 
Lager.

Das Tier sieht 
sehr krank aus.



Die 
Menschen 
zerstören 

alles!

Oh 
Gott!! da 

ist ein Löwe. 
Bringt 

schnell das 
Nashorn zum 

Jeep.

Das sieht 
nicht gut aus.. 
das Tier wurde 

von einem 
Menschen 

angegriffen, 
welche die 

Hörner 
wollten.

Zurück auf dem Lagerplatz



Wir 
haben das 
Gnu ganz 
alleine 

gelassen!

Wir 
hätten 
besser 

aufpassen 
müssen.

Können 
wir es noch 

retten?

Das 
gnu ist 

weggelaufen und 
da ist ein 
Krokodil!

Das Gnu bemerkt das Krokodil 
nicht



Das arme gnu 
ist 

Gestorben

Das ist der Lauf 
der Natur. Wir 

Menschen 
sollten uns 
raushalten.

Das Krokodil war schneller



Junge 
der Elefant 

hat kein 
Essen

Wir fahren jetzt erst mal 
das Nashorn ins 

Krankenhaus und kommen 
für den Elefanten zurück

Tröö,tröö 
tröö

Die Bande ist auf dem Weg das 
Nashorn noch zu retten, dabei 

stoßen sie auf ein verhungerten 
Elefanten



Tschüss Nashorn! 
Werd gesund.

Hier ist dein 
Futter!!

Zurück beim Elefanten



Jagen ist doof, 
Dieser Job ist viel 

besser. Wir sollten 
die Tiere in Ruhe lassen 

und die Probleme die 
wir machen 

verbessern.

Tier Schutz ist so 
wichtig!
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